

HUT ke 19 Ikapakarti, Tingkat Perembangan Budaya dan Ekonomi Masyarakat

written by Admin | Juli 14, 2022



Samarinda, *biwara.co* – Dewan Pengurus Pusat (DPP) Ikatan Keluarga Paguyuban Tanah Jawi (Ikapakarti) memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-19, kegiatan yang digelar di Lapangan Parkir Gelora Kadrie Oening, pada, Kamis (14/7/2022). Dihadiri oleh Wakil Ketua DPRD provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) Muhammad Samsun, dan Walikota Samarinda Andi Harun.

Muhammad Samsun yang juga sekretaris DPP Ikapakarti Kaltim mengungkapkan rasa syukurnya, karena acara tersebut dapat terlaksana dalam situasi normal setelah hampir tiga tahun lamanya dunia khususnya Indonesia dilanda pandemi Covid-19.

Dengan dilaksanakannya peringatan HUT ke-19 tahun ini, dirinya berharap Organisasi Ikapakarti terus berperan aktif dalam pengembangan kebudayaan serta kontribusi positif terhadap proses pembangunan di Kaltim dan khususnya di Samarinda.

“Kita berharap agar Ikapakarti bisa berperan aktif dalam pengembangan kebudayaan serta pembangunan di Kaltim dan tentunya selalu meningkatkan guyub rukun, saling gotong royong untuk kesejahteraan masyarakat Jawi di Kaltim,” ucap Samsun kepada media.

Samsun mengungkapkan, Ikapakarti Kaltim tentunya akan tetap fokus pada program pemberdayaan masyarakat dengan melibatkan warga Jawi yang tergabung dalam paguyuban tersebut.

“Beberapa program itu seperti penyediaan Badan Penanggulangan Bencana serta beberapa program sosial lain yang melibatkan masyarakat. Dimana, setiap pengurus DPC Ikapakarti di semua kabupaten/kota se-Kaltim juga selalu kita arahkan untuk melakukan kegiatan sosial kemasyarakatan, sehingga kehadiran Paguyuban ini bisa mengakomodir kebutuhan warga Ikapakarti khususnya,” ujarnya.

Ditempat yang sama, Wali Kota Samarinda Andi Harun mengatakan, Ikapakarti yang sudah berusia 19 tahun ini, dapat meningkatkan perannya dalam sektor sosial dan budaya.

“Salah satu tantangan kita juga tugas mulia paguyuban ialah, mensejahterakan warga-warga kita yang miskin tidak berdaya secara sosial dan ekonomi, dan mudah-mudahan bisa menjadi program di setiap paguyuban agar derajat sosial dan ekonominya terangkat dan bisa kemanfaatkan organisasi itu dirasakan langsung oleh warga dari paguyuban itu dan masyarakat,” harapnya.

Dirinya juga menyampaikan, jika semua paguyuban berperan seperti itu maka akan menimbulkan efek yang dapat membantu pemerintah secara signifikan untuk melakukan pengurangan terhadap angka kemiskinan terkhusus di kota Samarinda.

“Demikian juga pelatihan-pelatihan usaha dari setiap paguyuban kita harapkan, sehingga para warga yang memiliki kesulitan pekerjaan tapi memiliki hasrat dan motivasi untuk berusaha, mereka memiliki skill, mereka memiliki kemampuan untuk memulai

usaha sesuai dengan bakat dan kemampuan masing-masing,” lanjut Andi.

Diakhir orang nomor satu di kota Samarinda itu, berharap juga dengan hadirnya paguyuban ini, dapat merekatkan ikatan kekeluargaan dari suku, bangsa, agama, dan golongan.

“Sehingga terciptalah sebuah negeri, daerah yang kehadiran dengan beraneka ragamnya suku bangsa justru akan memperkuat persatuan negeri,” pungkas Andi.

Diketahui juga, dalam rangkaian acara HUT Ikapakarti ke-19 tahun ini, beberapa kegiatan juga turut digelar seperti pameran UMKM serta tampilan tarian tradisional Jawi, dan puncaknya akan dilaksanakan pada 17 Juli 2022 mendatang dengan pertunjukan wayang kulit.

Serta beberapa rangkaian kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan pengembangan kebudayaan serta meningkatkan perekonomian masyarakat melalui pameran UMKM. (*)

Penulis : Cyn